



第12号

令和7年3月17日

奥州市立姉体小学校

文責 校長 (松本)

TEL 0197-26-2033



## 修了・卒業

### ～おめでとうございます！～



令和6年度、姉体小278名全校児童が修了・卒業を迎えます。

この1年間、子ども達は友達と力を合わせ、励まし合いながら学習や生活をしてきました。力いっぱい学ぶ姿、校庭や体育館で元気に走り回る姿を見るたび、つくづく子ども達の姿があってこそこの学校だと感じています。

黒石小と統合し、新しい仲間とともに過ごしてきた1年。今までのがんばりをふりかえりながら、新しい学年への期待を大きくふくらませています。18日は修了式、19日は卒業式です。今年1年間のがんばり、6年間の成長を子ども達と一緒に喜び合いたいと思っています。そして、子ども達が元気に春休みを送り、新学期をわくわくした気持ちで迎えられるように！と願っています。

保護者の皆様には、行事や学習・感染予防等、様々な場面でご協力いただきました。

おかげさまで子ども達は、友達といっしょに元気いっぱい運動をし、笑顔で学校生活を送ることができました。ありがとうございました。

1年 年長さんと交流会



2年 六送会 6年生と対決



3年 アルファベットを  
読んでください



4年 6年生さんおつかれさま



5年 6年生ハクイズ&メッセージ



6年 笑顔&盛り上げ上手



# 3月11日 ～ともに わすれない～ 東日本大震災ことを知り、考えよう

14年前の震災のことを今の小学生は知りません。

東日本大震災でどんなことが起きたのか、大切な家族・友達・家や学校・生活・仕事などを失ったこと、被災した方々が励まし合い、助け合いながら生きる気持ちをふるい立たせていたことなどを伝えました。

被災地の子ども達は、歌うことで勇気づけたり、物運びを手伝ったり、話を聴くことで安心させたり、まわりの人のための行動をおこしました。それは、普段からまわりの人のことを思って行動していたから行動できたのではないかと、思っています。

悲しくつらいできごとでしたが、「ともにわすれない」気持ちをもち続けてほしい、そして「まわりの人のために、自分にできることって何だろう？」を考え、行動してほしいと願っています。子ども達は真剣に耳を傾け、考えていることが伝わってきました。温かな心をもっている子ども達です。



## まねっこし隊 ～かっこいい16年生・やさしい16年生～

3学期始業式に「真似をしたい6年生の姿」を全校によびかけたところ、さまざまな6年生の姿が集まりました。

- 6年生みたいに頼られる人になりたい
- 友達思いなところ
- 委員会をリードしてくれた
- けがをしたとき「大丈夫？」と心配してくれた
- 低学年を優しくお世話していた
- そうじで困っている低学年にどうすればいいか優しく教えていた
- 登下校時、話しかけてくれたり、手をふったりしてくれた
- 会ったら必ず大きな声で挨拶してくれる
- いつも仲良くあそんでくれる
- 休んだ人の分まで委員会の仕事をしてくれる
- 掃除の班長としてがんばっている
- 登校班で1年生の歩くスピードに合わせている
- 廊下や階段を静かに歩いている
- スクールバンドのとき、できないところのやりかたを優しくわかりやすく教えてくれた

\*\*\*6年生にあこがれ、6年生の姿をめざして下級生は進んでいます。\*\*\*

### 小体連なわとび合格者

小学校体育連盟では、5・6年生を対象に縄跳び達成者に達成証を交付しています。

☆1 跳躍1回旋持久跳び

5年：2分間達成 28人

6年：3分間達成 25人

☆1 跳躍2回旋持久跳び（二重跳）

5年：20秒間達成 7人

6年：30秒間達成 12人



### 交通無事故1000日運動

## 450日達成(3月11日現在)

1年間大きな事故がなく、安全に登下校することができました。ご家庭で声をかけていただいていることやスクールガードさんが登校を見守ってくださること、子ども達が命を守るように気をつけていることが無事故につながっていると感じます。

大切な命を守るために、春休み前にご家庭でも今一度子ども達に声をかけていただきたいと思います。よろしくをお願いします。

## お願い ～自転車乗りについて～

冬期間、禁止していた自転車乗りについては、保護者の許可を得た3年生以上のお子さんのみ3月20日（水）から自転車乗り可能となります。

お子さんの自転車の技術・知識・心構え・周囲への安全等を総合的に考え判断していただきますようお願いいたします。あわせて、大切な命を守るために、自転車の整備もよろしくをお願いします。

